

En Medio de Colosal Despliegue de Seguridad Llegó Rogers a Argentina

El Secretario de Estado Adjunto Norteamericano Sólo Indicó que Lleva Cordiales Saludos de Ford y Kissinger a Isabel Martínez

(AFP, AP y PL)

BUENOS AIRES, 10 de marzo.—El secretario de Estado adjunto norteamericano para Asuntos Latinoamericanos, William Rogers, llegó hoy a Buenos Aires, primera etapa de su gira preparatoria para la visita de Henry Kissinger.

Un colosal servicio de seguridad rodeó la llegada del representante norteamericano a su arribo al aeropuerto internacional de Ezeiza.

El embajador estadounidense Robert Hill y altos funcionarios de la representación diplomática así como de la Cancillería argentina le dieron la bienvenida.

En breves declaraciones a la prensa, Rogers se mostró complacido por esta gira y dijo que en el transcurso de su estadía celebrará consultas con el canciller argentino, Alberto Vignes, "sobre una serie de temas de interés para ambos países, incluso, desde luego, la proyectada visita de Henry Kissinger a América Latina".

Dijo Rogers que "traigo a la señora presidente Perón, al canciller Vignes y a todos los argentinos, los cordiales y amistosos saludos del presidente Ford y del secretario Kissinger".

Rogers inició esta mañana su visita al país en la primera etapa de una gira que lo llevará después a Uruguay, Chile, Perú, Brasil, Venezuela y Colombia, preparatoria del viaje del secretario de Estado, Henry Kissinger a la región, previsto para el mes próximo.

Coincidentemente con la llegada del funcionario norteamericano, que mañana será recibido por la presidente Isabel Martínez, guerrilleros peronistas atentaron contra un patio de vehículos de la empresa norteamericana Chrysler en San Justo, en las afueras de Buenos Aires, arrojando allí explosivos.

La firma automotriz no informó sobre los daños que causó el atentado, que los Montoneros divulgaron en comunicados enviados a la prensa. Dijeron que el ataque se realizó como "repudio" a la presencia de Rogers.

SE MULTIPLICAN LOS ATAQUES

Entre tanto, un policía murió y otro resultó herido hoy, cuando un comando guerrillero atacó un destacamento policial en la localidad de El Tigre, a 30 kilómetros de esta capital.

Granadas de mano y armas de grueso calibre fueron utilizados contra la dependencia policial, en una rápida acción que no permitió actuar a los agentes de la unidad regional.

Los atacantes huyeron, sin que hasta el momento las autoridades logren conocer su paradero.

El atentado, que se produ-

jo a las 6:15 hora local, es el tercero de las últimas 48 horas contra dependencias de la policía.

El sábado y domingo últimos, grupos guerrilleros atacaron un destacamento policial en esta capital y la delegación del cuerpo federal en la ciudad de La Plata.

La acción contra el edificio platense, a 60 kilómetros de aquí, resultó más grave de lo informado originalmente.

El comando guerrillero disparó contra las luces del alumbrado público y dejó la zona a oscuras, mientras colocaban un artefacto explosivo frente al edificio.

Por otro lado, armas y banderines del ERP y Montoneros fueron descubiertos por primera vez entre los indios de la provincia argentina del Chaco, se informó hoy aquí.

El ERP es el Ejército Revolucionario del Pueblo y Montoneros, el sector peronista de izquierda, ambos en la ilegalidad y en lucha armada contra el gobierno de la presidente María Estela Martínez.

NOVEDADES

Episodio de Violencia

BUENOS AIRES.— Un agente de la policía fue muerto y otro herido de gravedad, ayer, por presuntos terroristas que atacaron una comisaría policiaca, en otro episodio de la campaña emprendida por guerrilleros contra efectivos de seguridad en todo el país. AP.